

学校便り十二月号

か

ね

は

る

平成三十年十二月四日
発行者 校長・園長 與古田思信

創立七十周年記念 学習発表会

十一月一日は、創立七十周年記念学習発表会がありました。保護者の方々や地域の方々、お

爺ちゃんおばあちゃんも、朝早くからお越し頂き有難うございました。

今年の学習発表会のスローガンは「見せつけろ 最高の演技を出し切ろう オンリーワンの 笑顔と努力の成果」です。短い練習期間でしたが、一年生から六年生までこのスローガンのもと、精いっぱい練習を行つきました。また、今年は、「創立七十周年記念」と銘打つ了学習発表会としました。各学年とも、日頃の学習の成果と共に創立七十周年の意味を考えた発表会になつたと思います。

一年生の「はじめのあいさつ」は、大きな声で元気いっぱい開会を宣言してくれました。うたとお話「大きなかぶ」は、国語で学習した民話を歌と群読、カスタネット、鍵盤ハーモニカを使い、一年間で大きく成長した姿を元気いっぱい表現してくれました。

二年生の音読劇は、民話「かさこじぞう」の学級での音読発表会をさらに発展させ、表現の仕方を工夫して発表しました。感情を歌や音読に込めて、大きな声で、「かさこじぞう」世界を表現してくれました。

三年生の合唱奏は、敷地交換前の兼

